

VOTRE NOUVEAU COMPLICE



Antidote 10

Correcteur | Dictionnaires | Guides



Ouvrir le dialogue par la fête

Le 26 septembre 2017 à 0h00



Selon les organisateurs, plus de 600 Moulinois ont répondu à l'invitation du Centre communautaire Essalam pour célébrer l'Aïd al-Adha, à l'occasion d'une fête familiale qui s'est tenue le 9 septembre, tout près de l'hôtel de ville de Mascouche. L'Aïd al-Adha, aussi appelée la fête du sacrifice, est l'une des célébrations les plus importantes dans la tradition musulmane. Cette année, le Centre Essalam voulait la célébrer en se rapprochant des citoyens de la MRC et en promouvant le vivre-ensemble. «On veut se faire connaître de l'ensemble des concitoyens de Mascouche et de Terrebonne en partageant notre joie pour la fête de l'Aïd», a indiqué Ines Cherbib, responsable des communications pour le centre. Quelques kiosques étaient déployés sur le site, dont celui d'AMINATE, organisme qui accompagne les nouveaux arrivants dans leur intégration, des pompiers et policiers de Mascouche, des Forces armées canadiennes et de la GRC. Les enfants pouvaient s'amuser dans les jeux gonflables aménagés sur place. Après le dîner, lors duquel maïs et hot-dogs étaient servis, un match de soccer a été organisé entre jeunes, policiers et pompiers. Le maire de Mascouche, Guillaume Tremblay, le député de Masson, Mathieu Lemay, le curé



HYPOTHECA
AGENCE HYPOTHÉCAIRE AC

MEILLEURS TAUX

Commencez votre projet du bon pied!

514 603-3664

Éric Généreux ainsi que des candidats aux élections municipales de Terrebonne ont participé à la fête. (Texte et photo : Jean-Marc Gilbert)